

Fürs Herz und die raue Schotterpiste

Kfz-Sachverständigenbüro Wohlers & Viebrock zeigt Autos zum Schwärmen

Wer sich beruflich mit Autos beschäftigt, hat meist auch privat für sie ein Faible: So ist es auf alle Fälle beim Kfz-Sachverständigenbüro Wohlers & Viebrock, Klarenstrecker Damm 1, dessen Mitarbeiter-Team während des

Familientags weniger auf Zahlen und Schadenssummen setzen wird als vielmehr auf schöne, begehrte und ehrwürdig gealterte Fahrzeuge in unbeschädigtem Zustand sowie auf Hartgesottenes für den Rallycross-Einsatz. Auf dem Firmengelände werden dann Young- und Oldtimer dafür sorgen, dass interessierte Blicke an ihnen haften bleiben. So viel wird verraten: Ein Triumph TR6 – ein offenes britisches Statement der Fahrfreude – wird zu Gast sein bei den Kfz-Sachverständigen, außerdem mit dem sehr ästhetischen SL 500 (R 129) ein Klassiker, der zu Recht als Meisterwerk des Designers Bruno Sacco gilt und dessen frühen Exemplare in diesem Jahr die Berechtigung fürs H-Kennzeichen erhalten haben. Außerdem haben einige Mitglieder des Classic Clubs Niederelbe (CCN) angekündigt, mit ihren Schätzchen vorbeizukommen. Aber auch ein Kfz-Traum fürs Größere wird zu bewundern sein: Ohne Straßenzulassung lässt dieses Fahrzeug dafür richtig viel



Bei Wohlers & Viebrock gibt's am Familientag Oldtimer zu bestaunen, leckeres Essen und Luftballon-Spaß für die Kinder.



Rallycross zum Anfassen: Dieser Corsa kommt auch.

Fahrspaß und Grip auf Schotter zu – der Rallycross-Corsa vom Huschenbett-Racing-Team. Für die sportliche Note auf zwei und vier Rädern sorgt derweil das MB-Racing-Team mit Enduro und Quad. Neben Benzingesprächen und Fachsimpeleien über automobile Themen soll das leibliche Wohl

nicht zu kurz kommen: Ein Kaffeemobil und ein Imbisswagen werden es mit dem Hunger und Durst der Besucher aufnehmen. Kinder dürfen sich außerdem darauf freuen, Luftballons mit Helium zu befüllen und sich mit diesen stets nach oben strebenden kleinen Kunstwerken stolz durch die Gegend zu bewegen.

Ganz vergessen werden soll aber auch nicht, womit das Kfz-Sachverständigenbüro Wohlers & Viebrock hauptsächlich beschäftigt ist: mit der Ermittlung von Schadenhöhen und dem Erstellen von Fahrzeugbewertungen. Hierzu informieren die Experten während des Familientages selbstverständlich auch. (vr)